

Als die Kraft zu Ende ging, war's kein Sterben, war's Erlösung.

Todesanzeige und Dank

Traurig, aber dankbar für die vielen Jahre, die wir mit ihr verbringen durften, nehmen wir Abschied von unserer Mutter, Grossmutter und Urgrossmutter

Mirta Raggenbass-Bühlmann

26.07.1929-14.04.2025

Rolf u. Marlis Raggenbass mit Familie
Ursula Hartmann-Raggenbass mit Familie
Ueli u. Gabi Raggenbass mit Familie

Ein ganz herzliches Dankeschön für ihre wertvolle Betreuung während den vielen Jahren entbieten wir ALLEN Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Alterszentrums Lanzeln. Wir danken auch ALLEN, die unserer Mutter immer wohlwollend begegnet sind.

Am Montag, 5.5.2025, um 13.30 Uhr nehmen wir Abschied beim Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Stäfa.